(PP | SENADO

TITULARES

Hoy, en el Pleno del Senado, en una interpelación a la ministra de Educación, FP y Deportes, Pilar Alegría

Azpitarte a Alegría: "¿Se compromete hoy a que la final de la Copa del Mundo 2030 se va a celebrar en España?"

- El portavoz de Deportes del GPP alerta de que "las informaciones que llegan desde Marruecos hablan de que empiezan a acariciar la posibilidad de organizar la gran final del Mundial 2030"
- Azpitarte denuncia los "escándalos de la RFEF en los que, sistemáticamente, el Gobierno ha mirado hacia otro lado", como el 'caso de las comisiones saudíes', la orgía en Salobreña, o el sueldo y el piso del expresidente, Luis Rubiales"
- Afirma que "a Luis Rubiales se le permitió campar a sus anchas, simple y llanamente, porque era amigo de Pedro Sánchez"
- Explica que Rubiales dejó paso a su vicepresidente económico, Pedro Rocha: "y aquí se produjo la que probablemente sea la mayor equivocación bajo su responsabilidad, señora Alegría"

23 de abril de 2024.-

- El portavoz de Deportes del Grupo Popular, Vicente Azpitarte, pide a la ministra del ramo, Pilar Alegría, que "para no defraudar a millones de españoles que sueñan con que su país organice un mundial y el partido cumbre, la final del mismo, le vuelvo a preguntar: ¿Se compromete hoy a que la final de la Copa del Mundo 2030 se va a celebrar en España?"
- El senador del PP recuerda que hace poco más de un mes, Alegría respondió en sede parlamentaria que se estaban produciendo 'conversaciones discretas para que España albergara la final del mundial' y le pide "luz y taquígrafo para esas conversaciones".
- Azpitarte alerta de que "las informaciones que llegan desde Marruecos hablan sobre lo contrario de lo que la ministra dijo hace poco en el Senado, y allí empiezan a acariciar la posibilidad de organizar la gran final" –al tiempo que recuerda en el Pleno alguna de estas



TITULARES

informaciones que se están publicado en Marruecos y también una que se publica en el diario español de mayor tirada-.

- Sobre la Real Federación Española de Fútbol, señala que "es el Consejo Superior de Deportes, que depende del Gobierno de España, el que debe garantizar las buenas prácticas y la gobernanza en la RFEF".
- Así, Azpitarte denuncia los "escándalos en los que sistemáticamente, el Gobierno de España ha mirado hacia otro lado", como el 'caso de las comisiones saudíes', la 'orgía en Salobreña', o el sueldo y el piso del expresidente de la Federación, Luis Rubiales.
- "¿A usted le parece normal que se pagara una fiesta a la que acudieron, según algún presente, 8 o 10 señoritas, con el dinero del fútbol español?", pregunta Azpitarte a la ministra. "¿Por qué permitieron internamente que prescribieran todas las faltas graves sin alzarlas al tribunal de arbitraje deportivo?", vuelve a preguntar, tras lo que acusa a Alegría y al Gobierno de ser "cómplices de la gestión de Rubiales".
- Vicente Azpitarte afirma que "a Luis Rubiales se le permitió campar a sus anchas, simple y llanamente, porque era amigo de Pedro Sánchez".
 Recuerda que han sido muchos los mensajes filtrados y publicados por los medios de comunicación entre ambos.
- El senador del PP explica que Rubiales dejó paso a su vicepresidente económico, Pedro Rocha: "y aquí se produjo la que probablemente sea la mayor equivocación bajo su responsabilidad directa, señora Alegría".
 El ya dimitido como presidente del Consejo Superior de Deportes, Víctor Francos, "tomó la inexplicable decisión de permitir que Rocha fuera presidente sin que se produjeran unos comicios", apostilla.
- "¿Cuándo va a tener el fútbol español un presidente? ¿Cuántos procesos electorales se van a producir este mismo año?", interpela a la titular de Deportes.
- Todos estos escándalos y otros más que hay, juegan en contra de que podamos organizar definitivamente la Copa del Mundo de fútbol: "¿Usted se imagina la imagen que daría nuestro país al mundo, si no pudiéramos organizar este evento después de que a la dictadura Qatarí se le haya permitido la organización de un mundial?", pregunta Azpitarte a Alegría.